

LOVE ESCAPADE AT HOTEL VILA OMBAK 3D2N

(TMTLOVVLOMB3)

Validity : 25 Mar 2017 - 31 Mar 2018

Day 1 : KEDATANGAN LOMBOK - GILI TRAWANGAN - TRANSFER IN

Setibanya di Lombok. Bertemu dengan perwakilan kami untuk kemudian diantar menuju hotel. Check in dan acara bebas.

Day 2 : GILI TRAWANGAN - ACARA BEBAS (B/D)

Setelah makan pagi dihotel, acara bebas yang dapat anda gunakan untuk menikmati fasilitas yang diberikan seperti Glass bottom boat dan bersepeda.

Day 3 : GILI TRAWANGAN - KEBERANGKATAN LOMBOK - AIRPORT (B)

Makan pagi dihotel. Setelah itu acara bebas hingga tiba waktunya anda diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke kota tujuan.

* Harga Dalam Ribuan Rupiah

HOTEL CATEGORY	TRAVELING PERIOD	TOTAL PAX	ADULT			CHILD			
			Single	Double	Xtra Bed	Ex-Bed	No Bed	Twin	Infant
TRADITIONAL LUMBUNG HUT LOMBOK - VILA OMBAK	29 Feb 2016 - 31 Mar 2018	2 - 2 Pax	N/A	3.575	N/A	N/A	N/A	N/A	N/A

* Nilai dalam mata uang rupiah dihitung berdasarkan kurs asumsi dan dapat berubah sewaktu-waktu

TERM AND CONDITION

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ol style="list-style-type: none"> 2 malam akomodasi hotel (Traditional Lumbung Hut) Transfer Lombok Airport - Hotel - Lombok Airport / Bali - Gili Trawangan - Bali (Gili Ombak Fast Boat) 1x Romantic Dinner 1x 2 jam Glass bottom boat (snorkeling trip) 1x 60 menit Spa Sewa 2 unit sepeda selama 2 hari Dekorasi kamar Honeymoon Cake Welcome drink dan fresh fruit basket pada saat kedatangan 	<ol style="list-style-type: none"> Tiket pesawat beserta tax dari/ke Lombok Pengeluaran pribadi (laundry, minibar, dll) Optional tour PPN 1%

INFORMATION

- Harga berlaku untuk WNI dan pemegang KITAS
- Harga tidak berlaku pada periode high season seperti Lebaran, Natal dan Tahun Baru
- High season surcharge berlaku pada tanggal 1 Juli - 5 September 2017 & 21 Desember 2017 - 5 Januari 2018 sebesar Rp. 500.000 / room / night
- Tidak diperkenankan untuk check in / out pada tanggal 31 Desember 2017
- Pada tanggal 24 & 31 Desember 2017 DIWAJIBKAN untuk makan malam dihotel (*COMPULSORY DINNER*) dengan tambahan biaya TBA

JADWAL PERJALANAN/ HOTEL/ PESAWAT/ HARGA TOUR DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU DENGAN/ TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU UNTUK MENYESUAIKAN KEADAAN

Travel Consultant :

Branch :

Phone :